





29 de octubre de 2023

Primeras Planas

Acusan rasure de cifras; ejemplo: desaparecidos
Buscan a sus muertos; ayuda se estanca
Otis arrasó casas
Puente aéreo para traer a enfermos de Acapulco a la CDMX
Acusa a opositores de atacarlo por tragedia
¡Lento rescate!

Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Emotivo homenaje póstumo al oficial Luis Leonardo Araiza

El policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Luis Leonardo Araiza Ortega recibió emotivo homenaje póstumo, elemento que murió en cumplimiento de su deber el jueves pasado. Luego de una misa de cuerpo presente presidida por familiares, el Secretario de Seguridad Ciudadana, licenciado **Pablo Vázquez Camacho**, Subsecretarios, mandos, y amigos del uniformado, así como 300 efectivos de la SSC mostraron su respeto con coronas de flores de distintas unidades y sectores de la Policía. La Prensa / Excélsior

Vigilan panteones 17 mil 477 agentes

Para cuidar de los asistentes a la celebración del Día de Muertos en la Ciudad de México, el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, informó que habrá un despliegue de 17 mil 477 elementos dela SSC en los panteones de la capital. Por su parte, el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, detalló que como parte del operativo se contará con el apoyo de dos mil 860 vehículos oficiales, cinco grúas, 22 ambulancias y 16moto ambulancias. El Heraldo de México / La Jornada / La Prensa / Uno más Uno / Sin mención Excélsior

Blindan el AHR para Fórmula 1

Más de 4 mil 200 policías participaron ayer en el operativo de seguridad que la Secretaría de Seguridad Ciudadana montó en los alrededores del Autódromo Hermanos Rodríguez. Policía Auxiliar, Bancaria e Industrial, Turística y Fuerza de Tarea, mejor conocidos como Zorros, fueron algunas de las corporaciones que participaron en las inmediaciones de la Ciudad Deportiva, para mantener el orden en el Gran Premio de México de la Fórmula 1. "Tenemos un operativo en contra de la reventa, le pedimos a la gente que por favor no haga caso de la reventa de boletos al exterior del Autódromo, todos los boletos están colocados y tienen chips de seguridad", indicó el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho.** Reforma / Uno más Uno

Indagan a banda por balacera en VC

La persecución y posterior balacera que dejó dos personas muertas, entre ellas un policía, en las inmediaciones del Autódromo Hermanos Rodríguez, se registró luego de que agentes intentaron interceptar un vehículo, cuyos tripulantes buscaban cometer un asalto en la zona. Así lo informó el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, sobre los hechos ocurridos la noche del jueves. Los criminales ya habían cometido un asalto en la Alcaldía Miguel Hidalgo un día antes, detalló, por lo que se indaga la relación de los criminales con otros asaltos registrados en las inmediaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Reforma / La Prensa / Metro





29 de octubre de 2023

Abarrotan el templo de San Hipólito

Movidos por la fe y la devoción, miles de fieles católicos, creyentes de San Judas Tadeo, acudieron a la iglesia de San Hipólito, ubicada en la alcaldía Cuauhtémoc, a festejar el "día grande" del patrono de las causas imposibles. La avenida Hidalgo permaneció cerra da en ambos sentidos, desde Paseo de la Reforma hasta la calle Rosales. El servicio del Metrobús se vio suspendido en varias estaciones de la Línea 7 y 4. Los **elementos de la Subsecretaría de Control de Tránsito** se encargaron de agilizar el tránsito justo en los puntos donde se requirió realizar cortes viales. La Prensa

Trasladan a nueve menores en helicópteros

Con helicópteros Cóndor de la **SSC**, personal del ERUM participó en el traslado de nueve pacientes pediátricos a hospitales tanto de Guerrero como de la Ciudad de México. Los primeros trasladados, el jueves pasado, fueron "un niño de tres años, otro de tres meses y otro bebé de 18 días" que fueron enviados de Acapulco, a un hospital en Puente de Cuesta, informó el jefe de Gobierno, Martí Batres, quien anunció que servidores públicos de su gobierno donarán tres días de salario en solidaridad con Guerrero. Excélsior / La Crónica de Hoy

En operativos detienen a 8 personas con posible droga

Policías de la SSC y la FGJ realizaron cuatro operativos y cateos en las alcaldías Álvaro Obregón y Miguel Hidalgo, donde aseguraron 872 dosis de aparente cocaína, varios gramos de la misma sustancia a granel, así como aparente marihuana, ocho equipos telefónicos, una motocicleta, dinero en efectivo y ocho personas fueron detenidas, entre ellas, dos mujeres. La Prensa

Chava pelea con su rival y su papi le tira un par

Una joven fue herida de un balazo por el papá de una mujer con la que discutió, en el cruce de Doctor Río de la Loza y General Gabriel Hernández, Colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc; el agresor, quien tiene antecedentes penales, fue detenido. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** recibieron el reporte de una persona lesionada por arma de fuego y se presentaron en el lugar. <u>El Gráfico</u>

Dos hermanos fueron asesinados

Dos hermanos quienes se dedicaban a prestar dinero, fueron ejecutados en un andador de la alcaldía Iztapalapa; por el crimen, elementos de la **SSC**, detuvieron a dos jóvenes. <u>El Gráfico</u>

Buscan a sus muertos; ayuda se estanca

Las víctimas del huracán Otis subieron a 39, pero siguen apareciendo más cuerpos en las costas del devastado puerto. Desde hace cuatro días, un equipo de búsqueda y rescate de la Secretaría de Marina (Semar) y del grupo Zorros, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** (SSC) de la Ciudad de México, trabajan en Playa Manzanillo, Tlacopanocha y Club de Yates para localizar a lancheros, pescadores, marineros y capitanes desaparecidos, algunos de los cuales han aparecido flotando en el mar. El Universal

Reordena GCDMX el ambulantaje

La subsecretaría de Programas de Alcaldías y Reordenamiento de la Vía Pública (SPAOV) atendió diversas problemáticas, entre ellas, chelerías y comercio en vía pública. Además, se implementaron dispositivos de ordenamiento en planteles educativos públicos y privados, así como en entornos de hospitales. Las medidas derivaron en más de 23 mesas de trabajo, 61 recorridos y nueve operativos para la liberación y ordena miento de más de 160 puntos. La Mesa de Ordenamiento en la Vía Pública funciona como un mecanismo interinstitucional, donde participan 14 dependencias del Gobierno local y las 16 alcaldías, entre ellas la SSC. La Prensa





29 de octubre de 2023

Trailero mete un sustote con su animalón en el hotel

El conductor de un tráiler y una mujer resultaron lesionados cuando el vehículo se impactó contra la fachada del Hotel Faro de la alcaldía Gustavo A. Madero; versiones extraoficiales explicaron que el incidente ocurió porque el transportista evitó atropellar a una transeúnte. Mientras llegaban los paramédicos, curiosos comentaron que la mujer fue atropellada por el auto que salió impactado. Después de auxiliarla, los paramédicos diagnosticaron que la mujer herida no necesitaba atención en un hospital. El conductor del tráiler, quien resultó con varias heridas, fue trasladado al Ministerio Público. El Gráfico

Cancelan concierto neonazi en la CDMX

Un operativo policiaco impidió la realización de nuevo concierto neonazi y deskinheadso "cabezas rapadas" anunciado por redes sociales para la noche de este sábado en la Ciudad de México. Al filo de las 21 horas, más de 100 elementos de la **Policía Auxiliar de la SSC**, llegaron hasta el Salón Ex Casino, ubicado en la colonia Doctores, a bordo de patrullas, camionetas, motocicletas y un autobús, y de forma inmediata rodearon el recinto donde se realizaría la presentación para evitar el acceso. La Jornada

Policiaco

Hombre muere al apuñalarse el pecho

Un hombre murió por heridas de arma blanca, luego de que presuntamente se hubiera clavado un cuchillo en el pecho en repetidas ocasiones, al interior de su domicilio ubicado en la calle Manuel M. López, casi esquina con Cecilio Acosta, colonia San Miguel Zapotitla, alcaldía Tláhuac. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se presentaron al lugar. <u>La Prensa</u>

Provoca pipa choque de MB

Una pipa que intento ganar el paso al Metrobús provocó que este terminara por chocarla, lo que dejó como saldo tres lesionados. Los hechos se registraron en avenida Belisario Domínguez y República de Brasil, colonia Centro. Reforma

Justicia

Ernestina Godoy recibe de la ANAD la medalla Emilio Krieger

En la Fiscalía General de Justicia "no fabricamos culpables ni exoneramos delincuentes", afirmó Ernestina Godoy Ramos, titular de la dependencia, tras recibir la medalla Emilio Krieger que le otorgó la Asociación Nacional de Abogados Democráticos (ANAD), reconocimiento dirigido "a quienes aplican el derecho en beneficio del pueblo". La abogada de la ciudad reconoció que el trabajo de la fiscalía es muy fuerte y a veces deja a algunas personas inconformes cuando el fallo no les favorece. La Jornada







29 de octubre de 2023

Imagen Destacada



Emotivo homenaje póstumo al oficial Luis Leonardo Araiza

